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  卑詩省教育廳廳長簡蕙芝（Christy Clark）於六月十六日指出，
省府為了大力推展中文教育，擬於近期組成一個中文語言教育諮詢委

員會，全盤檢討省內中文教育現況，找出積極改進之道，包括中文省

試方式的改善。她強調省府非常希望藉由中文教育的提升與改善，以

便吸引更多人學習中文。省府教育廳將透過中文語言教育諮詢委員

會，擷取華人社區內眾多中文教育專家的智慧，共同攜手改進中文教

育政策。 
  目前，卑詩省教育廳正在徵集中文語言教育諮詢委員會成員之候
選人，預計在本年九月開學前可以正式發布委員會成員的名單。諮詢

委員會成立後，教育廳主管部門將向該委員會提出一些特定的問題，

然後由委員會提供專家意見，共同為中文教育的發展把脈。 
   

據估計，卑詩省全省有近兩百間利用週末或晚間上課的課外中文

學校，平均以五十名學生來計算的話，大約有逾萬名的學生在課外學

習中文。廳長簡蕙芝認為，未來中文語言教育諮詢委員會應該認真思

考課外中文教學課程納入中學學分的可行性。 
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